

O-3. Victoria del Talavera juvenil frente a un flojo rival

El partido se presentaba a priori con claro color talaverano como al final se demostró, con ese claro 0-3; pero el partido no rayó a buena altura, como nos tienen acostumbrados estos chavales talaveranos que cuando quieren bordan el fútbol. Esta mañana no les fue propicia, bien por el exceso de confianza (que pudo costar algún disgusto) o bien porque no les rodaron muy bien las cosas, pero creemos que fue lo primero.

El partido comenzó lloviendo, y con el equipo local dispuesto a vender cara su derrota; pero pese a lo mal del juego, la clase talaverana se hizo notar y se adueñaron del centro del campo. El primer gol vino a consecuencia de una cesión del defensa local a su portero que se le escapa incomprensiblemente la pelota y Angel II muy oportuno mete la bota para que el balón se aloje en las mallas. Sigue la misma tónica de juego sin que el Talavera se decida a atacar y dejando jugar a sus contrarios, por falta de marcaje a sus hombres. Con este resultado se llegaría al final de los primeros 40 minutos.

Al reanudarse la segunda parte el Yuncos vuelve de nuevo al ataque, al ver a un Talavera que no se centraba en el campo. El segundo gol, es lo mejor de todo el partido, jugada individual de Oliva con tiro muy fuerte y raso que el portero no puede sujetar. El Yuncos se lanza al ataque ya sin contemplaciones y pone en serios apuros la meta talaverana defendida por Angel I, que es el único que se puede salvar de todo el equipo, haciendo buenas paradas, y en uno de estos ataques del Yuncos, contraataque del equipo talaverano en jugada de Carlos que se mete en el área y es derribado. Un penalty claro que no es protestado, ejecuta la pena máxima Moreno que marca el tercer gol.

También es de destacar la mala suerte que tuvieron los jugadores talaveranos, ya que estrellaron dos balones en los postes y se hizo un penalty a Sanguino (que había entrado en sustitución de Paco) que le trabó el portero por los pies, cuando éste se disponía a disparar, pero que el colegiado no quiso saber nada.

En resumen, un partido para olvidar, y esperamos que los chavales, no se confíen en lo sucesivo y salgan al campo con el convencimiento de que no hay rival fácil.

El árbitro bien, salvo el error de no pitar ese claro penalty a Sanguino.

Talavera C.F.— Angel I; José, Hernández, Tito, Moreno; Oliva, Acevedo (Flores), Carlos; Angel II, Bueno, Paco (Sanguino).

JUVENIL

El Sampru igual que Marco

Se jugó el domingo en el campo de San Sebastián de Los Yébenes el encuentro de tercera regional preferente sexto grupo, entre el titular y el Club Deportivo San Prudencio, y que terminó con la victoria local por tres tantos a uno. A las órdenes del colegiado castellano señor Esteban Varona, los equipos formaron así: LOS YEBENES: Salvador; Loblado, Sedano (Escobar), Andrés, Feliciano; García, Murcia, González (Valiente); Quer, Iglesias y Dioni. SAMPRU: Fréjoles; Antonio (Justi), Moya, Domingo, Pepe (Javier); Luis, Sobrinos, Ramón; Braseró, Quique y Pino.

INCIDENCIAS.— Al minuto de juego, penalty que se inventa el colegiado y un delantero local laza al travesaño, despejando a continuación el peligro de la defensa del Sampru. A los siete minutos otro penalty más ridículo aún que el anterior y esta vez lanza Andrés, da en el poste y ahora entra. A los pocos minutos de la segunda parte, Dioni en una jugada un poco rara marca el segundo tanto local. Seguidamente en una de las muchas combinaciones de la delantera del Sampru, Quique se encuentra con un balón al borde del área y sin pensarlo dos veces agarra un trallazo que entra por la escuadra. Y poco más tarde hay un derribo al borde del área de un delantero del Sampru, el árbitro señala indirecto, toca el balón Pepe y Ramón agarra un trallazo que cuando ya se colaba es detenido por

el central local en un gran bloque y ante el asombro de todos mandó seguir el juego y para colmo en la siguiente jugada Valiente pone el tres a uno definitivo.

¿Qué podríamos decir del partido? Igual que Marco, que anda buscando desde hace muchos meses a su madre, creo que la encuentra el próximo sábado, pues a ver si el Sampru por fin encuentra por una vez y sin que sirva de precedente, un árbitro neutral, no que ayude al San Prudencio, que no lo necesita, pero por favor señores que no dejan mover al equipo en los desplazamientos, y estos chavales terminarán por desmoralizarse. Acababan de jugar para golear al contrario, y se pierde el partido. Luego de qué sirve que al final tanto colegiado como delegado y público local feliciten a los directivos y jugadores del Sampru por ser uno de los equipos más correctos que habían visto últimamente, ni una sola protesta han hecho en todo el partido. ¿Es que sirve de algo hacerlas?

Tenemos que decir para terminar sobre lo que ha sido el partido que el Sampru como conjunto ha realizado el mejor encuentro de lo que va de temporada y nos gustaría que socios y simpatizantes se desplazaran algún domingo con el equipo y verían que todo lo que se dice del Sampru es la pura verdad, siguiendo así algún día habrá suerte, aunque lo perdido, perdido está.

Y vamos con los destacados, por los locales poco se puede decir, que han luchado mientras han podido, si acaso al central mientras estuvo en el campo y algunas cosas del extremo izquierdo. Del Sampru, Fréjoles como siempre, Moya que estuvo hecho un coloso en un puesto nuevo para él, Sobrinos que se descubrió como un gran libero, Ramón con esa lucha durante todo el partido y tirando a gol como él sabe hacerlo, Quique que ha trabajado mucho y marcó un gran gol, pero sobre todo el conjunto que funcionó estupendamente. Del árbitro señor Esteban Varona, puede ser muy bueno, pero para los de casa.

Como decíamos igual que Marco. Algún día encontraremos lo que estamos buscando, IMPARCIALIDAD.

X

Campeonato Local de Fútbol

Resultados del día 6-11-77:
B. Biona 0, At. Talavera 2.
Chaparral 0, Agriser La Salle 3.
Peña Bilbao 3, Atalaya 0.
Hostelero 1, A. Vinuesa 5.
Bar García 0, P. Villarín 1.
A.D. Moro 2, P. La Piedad 1.

CLASIFICACION

	Puntos
At. Talavera	4
La Piedad	4
Peña Bilbao	4
A.D. Moro	4
Agriser La Salle	3
P. Villarín	3
Atalaya	3
A. Vinuesa	2
Chaparral	2
Hostelero	2
B. Biona	1
B. Valencia	1
Bar García	1

Material deportivo para centros docentes

La Delegación Provincial de Deportes, siguiendo las normas dictadas por el Consejo Superior, ha efectuado la convocatoria de material subvencionado con destino a Centros docentes. El plazo de solicitudes, que habrán de formularse en los impresos normalizados que facilita dicha Delegación, terminará el día 16 del presente mes de noviembre. Pueden solicitar material mediante subvención al 100 por 100 los Centros oficiales o subvencionados, y al 50 por 100 los Centros privados.

SE OFRECE

señora de 38 años, para trabajar por las tardes. Tlf.: 80 57 38.

Acto de constitución de la Liga de Agrupaciones Deportivas de la Juventud

El pasado domingo día 30 de octubre, tuvo lugar en Madrid, el acto de constitución de la Liga de Agrupaciones Deportivas de la Juventud en los locales de la Delegación de la Juventud. A dicho acto asistieron las agrupaciones de Cataluña, Aragón, Navarra, Euzkadi, Asturias, Galicia, Valencia, Región Castellano-leonesa, Extremadura y Andalucía, con las provincias de Madrid y Toledo.

En este acto se discutieron las siguientes propuestas:

Situación actual del deporte; el joven campesino, jornalero, obrero y estudiante en el deporte; la mujer en el deporte; las bases estatutarias, y el deporte en las distintas regionalidades. Estas propuestas fueron presentadas por los distintos presidentes de las agrupaciones de las regionalidades y provincias. Todas las propuestas fueron aprobadas por unanimidad absoluta.

También se eligió la Junta Directiva y la Ejecutiva de la Agrupación; formando la directiva todos los presidentes de las agrupaciones deportivas de las regionalidades. En la Junta Ejecutiva fueron elegidos como presidente, Jaime Berdejo Francés, (presidente de la Agrupación deportiva de Madrid); vicepresidente, Juan Manuel Tenorio Herrero, (presidente de la Agrupación deportiva de Toledo); secretario y tesorero, Javier García de las Heras, (responsable de finanzas de la Agrupación deportiva de Madrid). Siendo elegidos también las vocalías, entre ellas la de relaciones internacionales, actividades y propaganda.

TENIS

IV TROFEO VIRGEN DEL PRADO

El pasado domingo día 6 finalizó este campeonato local que desde el pasado 15 de octubre se ha venido desarrollando en el Polideportivo Municipal "LA ALAMEDA".

Los ganadores de trofeos en las 4 categorías fueron los siguientes: Primera Categoría.— Campeón: Alberto Soria, Trofeo Excmo. Ayuntamiento. Subcampeón: Alfredo Santos. Tercer clasificado: José García-Barroso. Cuarto Clasificado: Antonio Martín Miranda.

Segunda Categoría.— Campeón: Carlos Cifuentes. Subcampeón: Fernando Fata. Tercer Clasificado: Carlos Borrajo. Cuarto Clasificado: Eugenio Gómez.

Tercera Categoría.— Campeón: José Manuel Blanco. Subcampeón: Pablo Garrido. Tercer Clasificado: Javier Santos. Cuarto Clasificado: Angel García.

Veteranos.— Campeón: Ernesto Gómez. Subcampeón: Luis de la Cruz. Tercer Clasificado: Tiburcio Serrano. Cuarto Clasificado: Oscar Español.

COMENTARIO

A este campeonato yo le denominaría y con todo merecimiento el torneo de las sorpresas ya que así ha sido en las distintas categorías.

Empezó con la primera categoría y en la primera eliminatoria quedando apeado de la competición el gran favorito y cabeza de serie número 1 Miguel Angel Gonzalo. Siguiendo a continuación y ya en semifinales con las derrotas del número 2 Barroso y de Miranda, ambos se tuvieron que conformar con disputar el tercero y cuarto puesto cuando según el pronóstico general serían los protagonistas de la final.

El público asistente en la final de primera categoría contempló un gran partido, prodigando sus aplausos a las buenas y diversas jugadas que tanto Alberto Soria, brillante vencedor, como su digno contrario Alfredo Santos consiguieron a lo largo del bonito partido.

El resultado fue 7-5, 6-3 a favor de Soria que jugó con gran inteligencia en un encuentro que tenía mucho que jugar para poder contrarrestar el entusiasmo, fuerza y coraje de un Alfredo veterano y curtido en múltiples torneos, que a fuerza de ese pundonor tan grande que tiene

llegó con todo merecimiento a esta final dejando en la cuneta entre otros al número 2 local José García-Barroso.

De Alberto Soria otro joven valor de la cantera talaverana mi opinión es que si se sabe cuidar tiene ante sí un buen porvenir tenístico ya que a su juventud (16 años) va unida una excelente técnica, una gran afición y cuando consiga imprimir mayor dureza a su juego puede convertirse en un gran jugador.

En representación del Excmo. Ayuntamiento estuvieron presentes los señores Ramón de Fata y Torrijos Oviedo, delegados de Cultura y Deportes Municipales que entregaron el trofeo al campeón de primera categoría.

Finalmente a todos los participantes les fue entregada una pequeña pieza de cerámica como recuerdo de su participación, sirviéndose a continuación una limonada.

Como final una vez más tengo que agradecer la valiosa ayuda prestada por el Excmo. Ayuntamiento y a todas las firmas comerciales que como siempre han colaborado con la donación de trofeos y prendas deportivas; gracias a su ayuda ha sido una realidad el poder celebrar este último torneo.

T. SERRANO

Peña Real Madrid



FUNERAL POR LOS SOCIOS FALLECIDOS

El próximo día 15 del corriente, a las 8,30 de la noche, se celebrará en la Iglesia de San Francisco un funeral en sufragio por los socios de esta Peña y sus familiares fallecidos, al cual se invita a los socios y público en general.

LA DIRECTIVA

SERVICIO DEL MUTUALISMO LABORAL

Para general conocimiento se comunica que la oficina del Mutualismo Laboral se ha trasladado a su nueva sede, en la calle de Santa Lucía número 20 (junto al Hogar del Pensionista), Teléfono 80 31 61.

DÍA CUPON PRO-CIEGOS Números

31	529
2	175
3	011
4	624
5	924

64 NIÑAS CON SINTOMAS DE GASTROENTERITIS EN TOLEDO

Sesenta y cuatro niñas acogidas en la Residencia Provincial de SAN PEDRO MARTIR, de esta capital, presentaron durante los primeros días de este mes síntomas de gastroenteritis, posiblemente producida por ingerir alimentos en malas condiciones, aún cuando todavía no ha podido determinarse la causa por los Servicios de la Jefatura Provincial de Sanidad a la que la Diputación informó de lo ocurrido sin pérdida de tiempo. Solamente cuatro niñas presentaron un cuadro de deshidratación más agudo y fueron atendidas en el Hospital Provincial de Nuestra Señora de la Misericordia.

Todos los demás casos revisten carácter leve según acredita el facultativo del establecimiento Dr. Cabello Rivadeneira. Hoy ha desaparecido la fiebre y los restantes síntomas en todas las niñas aquejadas que se encuentran en la Residencia. Continúan sometidas a observación en el Hospital Provincial las restantes niñas más afectadas.

La foto que ilustra la página 14 corresponde al segundo gol logrado de penalty por Moreno. (Fotos Rodríguez)